

Llamar la atención del P sobre las fallas mencionadas.

23

4.- Colombia. Se discuten los últimos acontecimientos en Colombia.

Se decide:

- a) Plantear ante el CC la cuestión de la desmovilización del ejército, de que se habla en Colombia, levantando demandas concretas sobre este particular (indemnizaciones a los heridos, etc.)
- b) Organizar contra la carestía de la vida para una movilización amplia de la población pobre.
- d) Proponer un plan concreto de trabajo entre las masas jóvenes, ligándolo con la conferencia juvenil que se proyecta.
- d) Llamar al P a prestar una atención más asidua y concreta al P hermano del Venezuela.

2.

Llamar la atención del P sobre las fallas mencionadas.

K

4.- Colombia. Se discuten los últimos acontecimientos en Colombia. Se decide:

- a) Plantear al CC la cuestión de la desmovilización del ejército de que se habla en Colombia, levantando demandas concretas sobre este particular (indemnización de los heridos, etc.); b) trabajo serio entre los desocupados. La desocupación aumenta enormemente y se observan movimientos espontáneos; c) Organizar contra la carestía de la vida para una movilización amplia de la población pobre; d) proponer un plan concreto de trabajo entre las masas jóvenes, ligándolo con la conferencia juvenil que se proyecta; e) llamar al P a prestar una atención más asidua y concreta al P hermano de Venezuela; f) llamar la atención sobre "El Bolchevique" que no es un órgano de movilización de la lucha de las masas. Proponer una sección sobre "organización del P".